



## Que no me dejen llevar mi proceso en libertad empeoró mi estado de salud: César D.

El exgobernador César Horacio D.J. responsabilizó la decisión del juez Humberto Chávez, sobre la forma en que ha empeorado su salud tras haberle negado la posibilidad de llevar el proceso en libertad para poder recibir las atenciones médicas adecuadas. En este sentido, el exmandatario recordó que anteriormente fue intervenido por los problemas en las cervicales, en donde se le colocaron tres prótesis, una placa y cuatro tornillos.

<https://www.elheraldodechihuahua.com.mx/local/chihuahua/que-no-me-dejaran-llevar-mi-proceso-en-libertad-empeoro-mi-estado-de-salud-cesar-duarte-9863205.html>